

Managed Care: Le PLR regrette le dépôt du référendum contre cette mesure essentielle

Berne, 19 janvier 2012

Communiqué

Managed Care: Le PLR regrette le dépôt du référendum contre cette mesure essentielle

Certains professionnels de la santé semblent privilégier leurs revenus plutôt que le bien des citoyens

Avec les réseaux de soins intégrés, le PLR est persuadé que l'on parviendra à moderniser un système de santé qui en a urgemment besoin. Le vaste chantier des réformes de la santé, que le conseiller fédéral Didier Burkhalter a entrepris et mené à terme, permettra de soigner les maux qui menacent notre système de santé et de réduire ainsi la pression des primes de caisse maladie. Le PLR. Les Libéraux-Radicaux regrette que certains professionnels de la santé aient fait le choix de privilégier leurs revenus plutôt que le bien des citoyens suisses. Si le référendum est accepté, aucune innovation ne désormais sera possible et le système de santé se retrouvera confronté à un grave problème de financement. Les primes repartiront à la hausse au grand dam des citoyens suisse.

Le projet appelé « Managed Care » (soins intégrés) a été créé en accord avec tous les principaux acteurs de la santé en Suisse. Plus de 90% des revendications de la Fédération des médecins suisses (FMH), ont été suivies. La loi entend adapter notre système de santé aux évolutions de la société et à la complexité de la médecine. Les coûts de la santé devenant de plus en plus élevés, il paraît urgent de trouver des solutions innovantes permettant d'améliorer la qualité et la performance du système, de manière à ralentir la croissances des primes.

Le PLR ainsi que les médecins de familles et bien d'autres organisations et partis soutiennent ce projet qui permet une meilleure efficience et un potentiel d'économie annuelle de 1 milliard de francs. Malheureusement, le revirement de dernière minute de la FMH – qui a abouti au dépôt d'un référendum – met en danger cette réforme nécessaire. Le PLR est très critique envers les médecins spécialistes au sein de la FMH qui sont à l'origine de ce référendum. Ils ne sont pas clairvoyants : il est également dans leur intérêt de permettre à notre système de santé de s'adapter à un monde qui change. Si le référendum est accepté, le système de santé suisse se retrouvera à nouveau confronté à un grave problème de financement. Les primes repartiront à la hausse au grand dam des citoyens suisse, qui payent déjà un lourd tribut pour les prestations médicales. Le PLR s'engage à défendre le bien-être des Suisses, avec le soutien des médecins de famille – **par amour de la Suisse.**

Contacts:

↳ Ignazio Cassis, conseiller national, 079 318 20 30

↳ Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41